

# 森友交渉時のデータ消去へ 財務省がシステム更新

南彰、中崎太郎 2017年6月2日23時35分

シェア 3348

ツイート list

ブックマーク 309

メール

印刷

DDR  
9年連続No.1  
365日年中無休  
24時間対応  
D デジタルデータリカバリ

[PR]

学校法人「森友学園」(大阪市)への国有地売却の交渉記録を記した文書や電子データを財務省が廃棄・消去したとされる問題で、同省は2日までに当時使用していた情報システムを更新した。運営を委託していたNECが近くデータを物理的に消去する作業に入る。この作業でデータが完全に消去されれば真相究明への道がいつそう険しくなる。

特集: 森友学園問題

森友関連の財務省データ、保全申し立てを却下 東京地裁

今回、財務省が更新したシステムは2013年1月から使用していたもの。学園が国有地取得要望書を提出した同年9月から、学園に国有地を売却した昨年6月までの全期間で使われていた。職員に貸与されていたパソコンも一斉に更新された。

システムや職員のパソコンには交渉記録などのデータが物理的に残っている可能性があり、野党は保存の必要性を指摘。「犯罪捜査でも消去したデータの復元を行っている。このまま更新したら国民から隠蔽(いんぺい)と思われる」(民進党の高井崇志氏)などと更新の凍結を求めた。しかし、財務省は見直しを拒否した。

NPO「情報クリアリングハウス」は財務省と近畿財務局が持つ関連電子データの証拠保全を東京地裁に申し立てたが、先月31日に却下された。財務省はNECに7月31日までの物理的な消去を求めている。同NPOは「(裁判所の)決定は法の趣旨を誤解している」として、週明けに抗告する方針だ。

一方、民進、共産両党は2日、国有財産売却などの手続きに関する透明性を確保する狙いから、各省庁に関連する情報開示を義務づける国有財産法改正案を共同で参院に提出した。(南彰、中崎太郎)

## 関連ニュース

- 告発者へ個人攻撃...加計問題、究明に後ろ向きな安倍政権
- 「絶対的権力は絶対的に腐敗、常に謙虚に」中曽根弘文氏
- 「日本メディアの独立性に対し大きな脅威」国連報告者
- 麻生財務相「その程度の国だということですよ」
- 「官邸の最高レベル」文書、文科省内で共有か 民進指摘
- 「行政文書」極めて狭い政府解釈 学者「法の趣旨無視」
- 財務局、地盤改良費5億円減も要請 森友への売却前評価
- 黒塗り・1年未満の廃棄...森友関連文書、政府対応に批判

## PR情報

ジャーナリスト津田大介さんに聞く「大学選びの目的」

今、あなたにオススメ(PR)

部活動の時間 アンケート

部活動の時間を決めているものは何か、ご意見を募集します。



紙面にプラス

デジタル限定

5時間、睡眠!?  
二度寝の連続  
どうしたら...  
150万人が体験した  
朝スッキリ成分とは?  
約15分トライアル>>

## PR 注目情報



今年こそ、サングラス!  
選べる240種類で度付きも可能  
3000円(税別)~/Zoff



実は...わが家を買いました  
24年前に買った家でも、4,380万円で売れた。家を高く売るにはコレ→



50代シングル男性の方注目  
朝日新聞社が旅行をテーマにした  
交流会を開催。参加者募集中

芥川賞作家 朝吹真理子が語る“着ていること”を感じさせてくれる服とは

朝日新聞とマイナビ転職がタッグ組む 厳選した求人情報をお届けします!

朝日新聞官邸クラブ 公式ツイッター

@asahi\_kanteiさんのツイート



朝日新聞官邸クラブ

@asahi\_kantei

3分の2維持できる間に...ダブル退見送った改憲シナリオ:朝日新聞デジタル  
asahi.com/articles/ASK63...



3分の2維持できる間に.....  
安倍晋三首相は2016...  
asahi.com

5時間

朝日新聞官邸クラブ

埋め込む

Twitterで表示

※Twitterのサービスが混み合っている時など、ツイートが表示されない場合もあります。

asahi\_kantei

朝日新聞官邸クラブ

